



## L'OUTIL EN MAIN

### Un 20<sup>e</sup> congrès dans le berceau troyen

L'idée est partie de Troyes, portée par Marie-Pascale Ragueneau, alors présidente de la Sauvegarde de Troyes. Comment initier des jeunes aux métiers manuels et transmettre des savoir-faire qui tendent à disparaître ? En faisant se rencontrer d'anciens artisans, des professionnels retraités – tous bénévoles – et des enfants âgés de 9 à 14 ans désireux de créer de leurs mains. Ainsi est née, en 1987, l'association L'Outil en main. Elle s'est développée dans l'Aube avec 11 sections, avant d'essaimer jusqu'à en compter une centaine en France. Début octobre, 70 d'entre elles tiendront congrès à Troyes. Près de 400 personnes sont attendues par Daniel Dulot et ses "collègues" aubois, bien décidés, avec leurs partenaires (dont le Conseil général), à poursuivre cette œuvre de transmission intergénérationnelle.

→ [www.loutilenmaintroyes.fr](http://www.loutilenmaintroyes.fr)

# L'Aube en mouvement